
高雄市立前鎮國中 112 學年度第 1 學期 

班親會家長建議事項  

 

01. 請問上學書包可以改後背包嗎?學校的是側背包，怕正發育的小孩肩膀受力

不均，且騎腳踏車背著易用到車鍊，重心也不平均，謝謝。(一年 2 班) 

 回覆：這個議案學校曾經在兩年前討論過，當時的服裝儀容管理委員會討

論決議不通過。今年會再將這個議案提交主管會報討論，最後再提服裝儀

容管理委員會討論投票。 

 

02.請問何時會開福利社？之前招考體育班時，曾詢問學校此事，那時表示學

校是有福利社的。(一年 7 班) 

回覆： 

1.本校員生社今年無營業，且近年教職員兼辦理員生社業務意願低落，

另因健康飲食教育意識抬頭，依據食品衛生相關法令，許多早期販售商

品不符合規定者皆無法販賣，導致員生社經營不善，幾乎無法負擔經營

成本。 

2.目前員生社由舊任理監事會決議於今年年底選出新任理監事後，再由新

任理監事討論員生社是否繼續營業，或是設置自動販賣機等。 

 

03.是否可能將上學時間改到 8：00？(二年 4 班) 

回覆： 有關學生作息的調整，需要提交主管會報討論，若有達成修改作息

的共識，會提到校務會議讓委員們討論投票表決。 

 

04.希望班親會能規畫部分時間進行教練、家長之間的交流。 (三年 8 班) 

   回覆：謝謝建議，下學期會規畫教練家長之間的交流時間。 

 

 

 

 

 

 

敬陳  校長：  


